

37. Linzer 17.–19. JULI 2025 PFLASTERSEKTAKE

Positive Bilanz des 37. Linzer Pflasterspektakels

230.000 Besucher*innen feierten die Straßenkunst in der Linzer Innenstadt

Das renommierte Straßenkunstfestival brachte von 17. bis 19. Juli 2025 Akrobatik und Luftartistik, Comedy, Clownerie, Jonglage, Tanz, Magie, Feuershows, Figurentheater und Musik aus aller Welt in die Linzer Innenstadt und begeisterte damit 230.000 Besucher*innen. Mehr als 100 Solo-Künstler*innen und Compagnien aus über 30 Nationen waren dieses Jahr beim Linzer Pflasterspektakel zu Gast und sorgten für eine magische Atmosphäre voller Unbeschwertheit während der drei Festivaltage.

*„Das Pflasterspektakel war auch in diesem Jahr ein besonderes Highlight des Linzer Kultursommers. Die zahlreichen internationalen Künstler*innen bieten ein vielfältiges Programm mit durchgehend hoher Qualität, für alle Generationen ist beim Festival etwas dabei.“* freut sich Kulturstadträtin Doris Lang-Mayerhofer über den großen Erfolg des Festivals. *„Das Pflasterspektakel ist eine geschätzte Linzer Tradition, die dank stetiger Weiterentwicklung durch das Organisationsteam Jahr für Jahr Linzer*innen und Gäste gleichermaßen begeistert. So ist das Festival nicht nur für die Besucher*innen und Künstler*innen ein Höhepunkt, sondern auch ein bedeutsamer Faktor für Tourismus und Gastronomie.“*

Besonders hervorzuheben ist die neue Attraktion "Bildergarten", die von den Besucher*innen begeistert angenommen wurde. Dort gab es die Möglichkeit, sich kleine Souvenirs vom Pflasterspektakel mit nach Hause zu nehmen. Die positive Resonanz zeigt, dass die Organisator*innen mit dieser Ergänzung genau ins Schwarze getroffen haben. Auch die Samba-Session im Landhauspark und die Ausweitung der Spektakel-Oasen sorgten für viel Zustimmung seitens des Publikums.

Das Linzer Publikum erwies sich einmal mehr als überaus wertschätzend und offen, was zur positiven Festivalstimmung beitrug. Auch die Abläufe hinter den Kulissen waren von Wertschätzung und Kollegialität geprägt: Das Organisationsteam der Abteilung Linz Kultur des Magistrat Linz lobt die angenehme und reibungslose Zusammenarbeit mit über 100 Festivalmitarbeiter*innen, den Einsatzkräften und zahlreichen Bediensteten des Magistrats. Gemeinsam mit den Künstler*innen und dem Publikum konnte wieder ein unvergessliches und sorgloses Festivalerlebnis realisiert werden.

Insgesamt war das Pflasterspektakel 2025 ein voller Erfolg, der bereits Vorfreude auf die kommenden Ausgaben schafft. Die Organisator*innen bedanken sich herzlich bei allen Besucher*innen, Künstler*innen und Unterstützer*innen, die das 37. Linzer Pflasterspektakel ermöglicht haben.

Das 38. Linzer Pflasterspektakel wird vom 23. bis 25. Juli 2026 stattfinden.

Pressebilder und Informationen: www.pflasterspektakel.at/presse

PFLasTersPeKtaKeL
Internationales Straßenkunstfestival Linz

Magistrat der Landeshauptstadt Linz

Kultur und Bildung | Linz Kultur

4041 Linz, Pfarrgasse 7

Tel +43 732 7070 1937

pflasterspektakel@linz.at

www.pflasterspektakel.at

